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Fachschaft Elektrotechnik

und Informationstechnik

Universität Stuttgart

Protokoll der Fachschaftssitzung
am 23.01.12

Anwesend: Corn, Marcel, Fabi, AC, Nika, Flo, Garry, Stefan Z., Hannes, Kris, Alex W., Anja P.und H., Steffen
G., Momchil, Heiko, Manuel, Max, Tobi, Cedric, Marie, Matze, Roberto

Protokoll:

Beginn: 13.08 Uhr

Ende: 14.35 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Faveve
4 Arbeitsraumsperrung
5 FS-Wochenende
6 Schlüssel
7 Ordentlichkeit im Büro
8 Wohnzeitverlängerung für internationale Master
9 Berufsinformationstag Friedrich-Schiller-Gymnasium

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Besuch an der Werner-Siemensschule lief gut. Leute von anderen Hochschulen waren mit mehr Personen und
wichtigeren Leuten dort. Trotz allem hatten wir den attraktivsten Stand und die meisten Besucher.

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Einladung zur Absolventenfeier

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

Infotechleute waren bei der Faveve: Faveve wird den Plan eine eigene Fachschaft zu gründen unterstützen.
Aussage von Frau Weimer: Jeder Studiengang ist eine eigene Fachschaft. Sie braucht Ansprechpartner. Heute um
15:30 Besprechung mit Vertretern des Infotech Studiengangs.

Morgen gehen: Max, Corn, Kris?

zu TOP 4 Arbeitsraumsperrung
Ersatzräume für den Arbeitsraum müssen während die DPG im Foyer ist geschaffen werden. Jemand muss beim
Kreis/Völkel nachhaken. Corn hakt bei Lotte nochmal nach wie die aktuelle Situation ist.

zu TOP 5 FS-Wochenende
Das Haus ist genehmigt und gebucht. Bitte alle Leute, die mitkommen möchten ins Wiki eintragen. Wer hat ein
Auto und kann fahren? Gerne willkommen: Studenten, die sich für die Fachschaft interessieren und sich überlegen
zukünftig in der Fachschaft mitzuarbeiten.
Eigenanteil Fachschaftler: 30 Euro/Person
Eigenanteil neue Fachschaftler: 15 Euro/Person -> Werbung im Mentorenprogramm
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Besprechung für das Wochenende: 30.1. 14:00

zu TOP 6 Schlüssel
Anja stellt Antrag auf Büroschlüssel (mit Hauszugang)
Ja, mit einer Gegenstimme.
Matze stellt Antrag auf Studlabschlüssel
Ja, mit einer Gegenstimme.
Jeweils sobald einer da ist.
Schlüssel dürfen nur mit Antrag in der Sitzung raus gehen
Wer im Ausland/Praktikum ist muss den Schlüssel für diese Zeit abgeben und erhält eine Garantie darauf ihn wenn
er zurück ist wieder zu bekommen.

zu TOP 7 Ordentlichkeit im Büro
Vielen dank an alle die bei bisherigen Umbauaktionen mitgeholfen haben. Weiter Ideen und Arbeiten sind gefor-
dert! Ideensammlung: FS-Wochenende

zu TOP 8 Wohnzeitverlängerung für internationale Master
Wohnzeitbegrenzung auf 2 Jahre ist für viele Teilnehmer der internationalen Masterprogramme ein großes Pro-
blem, da oftmals 1 bis 3 Monate länger benötigt werden und es für diese kurze Zeit schwer ist, eine Wohngelegen-
heit außerhalb der Wohnheime zu finden
Bislang läuft in solchen Fällen alles über Einzelfallentscheidung und es wird nicht für nötig befunden, für die
internationalen Masterstudenten eine generelle Ausnahme festzulegen, was viele internationale Studierende ver-
unsichert
Fakultät 8 hat im Fakultätsrat einen Brief verabschiedet, der das Rektorat darum bittet, notwendige Schritte für
eine solche Ausnahme für ihren internationalen Masterstudiengang PHYSICS einzuleiten
Wollen wir offiziell unsere Unterstützung äußern und gegebenenfalls im Fakrat die Profs bitten, das selbe zu tun?

Einstimmig für die Unterstützung!
Mit Infotechlern reden.
Brief als Vorlagen nehmen.
Nika kümmert sich drum.

zu TOP 9 Berufsinformationstag Friedrich-Schiller-Gymnasium
Wäre gut, wenn 2-3 Studenten am 1.03.12 dort hin gehen können. Fabi, AC gehen hin.
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